

Presseaussendung vom 04. Februar 2021

Eine Woche Teststraße in Klosterneuburg: über 1700 Tests, Ausweitung auf Montag

Seit einer Woche ist die Teststraße im Gebäude der ehemaligen Bezirkshauptmannschaft in der Leopoldstraße 21 in Betrieb. Von Beginn an wurde sie sehr gut angenommen, jetzt wird ausgeweitet. Die Stationen sind seit gestern verdoppelt. Ab 08. Februar ist zusätzlich immer montags, 08.00 bis 12.00 Uhr geöffnet.

Mehr als 1700 Tests hat das Team, bestehend aus Mitarbeitern der Stadtgemeinde, medizinischem Personal des Roten Kreuzes und Freiwilligen, in fünf Tagen durchgeführt. Seit letzten Mittwoch ist die Teststraße in der Leopoldstraße 21 (Außenstelle der BH Tulln) in Betrieb.

Nun wurde optimiert und auf die neuen Vorgaben der Bundesregierung reagiert, wobei die Personalfrage die schwierigste Hürde ist. Die Räumlichkeiten konnten optimiert und der Testbetrieb in den großen Saal verlegt werden.

Öffnungszeiten Teststraße Klosterneuburg

NEU: Montag, 08.00 bis 12.00 Uhr Mittwoch & Donnerstag, 12.00 bis 16.00 Uhr Freitag & Samstag, 09.00 bis 16.00 Uhr

Die Teststraße wird von der Bezirkshauptmannschaft Tulln in Zusammenarbeit mit der Stadtgemeinde sowie dem Roten Kreuz und Freiwilligen zur Verfügung gestellt. Sie steht Haupt- und Zweitwohnsitzgemeldeten aus dem Bezirk Tulln zur Verfügung. Der Andrang ist sehr groß – es wird appelliert, ggf. auf die anderen Teststraßen im Bezirk oder in Niederösterreichs Städten auszuweichen. Adressen und Öffnungszeiten sind unter www.testung.at zu finden.

Unbedingt vorab unter www.testung.at/anmeldung registrieren, um Wartezeiten zu vermeiden!

Foto "Teststraße Klbg" © Stadtgemeinde Klosterneuburg/Lutz

Bildtext: Die Teststraße im Gebäude der ehemaligen Bezirkshauptmannschaft ist ab sofort mit zwei Stationen im Einsatz, künftig kann auch montags ab 08.00 Uhr getestet werden.

Rückfragehinweis: Mag. Gabriele Schuh-Edelmann

Bürgermeisteramt – Pressestelle pressestelle@klosterneuburg.at 02243 / 444 – 302 0676 / 833 40 302

www.flickr.com/stadtgemeindeklosterneuburg www.instagram.com/rathausklosterneuburg twitter.com/RathausK